

## **Ran ans Internet - auch für die nicht mehr ganz so Jungen**

Wir laden alle Senioren und die, die es werden wollen aus Hohes Kreuz, zu einem gemütlichen „Ausflug“ ins superschnelle Internet ein. Erkunden Sie mit uns gemeinsam Neues im Internet.

Bei einer Tasse Kaffee und einem leckeren Stück Kuchen zeigen wir Ihnen, wie einfach das geht und was man noch so alles Interessantes und Gutes mit dem „Teufelszeug“ Internet anfangen kann. Und das ist nicht teuer und auch nicht gefährlich – man muss natürlich, wie im Straßenverkehr einige Regeln beachten.

Wir freuen uns darauf, Sie am **Freitag, den 21. Februar von 14.00 - 18.00 Uhr** im **Gesellschaftsraum der Freiwilligen Feuerwehr in Siemerode** zu begrüßen.